
　明けましておめでとうございます。希望を生み

出す新年が始まりました。しかし、ただ今黙祷を

捧げました。

　令和６年能登半島地震、そして、日本航空機と

海保機の衝突炎上事故。驚くばかりの年始めでし

た。能登半島では今でも余震が続き、命を守るインフラは寸断

され、厳しい状況が続いています。私たちロータリアンにも何

かしらの援助要請があれば率先して協力をしたいと考えていま

す。

　さて、１年の計は元旦にあり、と申します。私たち北見西

ロータリーの元旦は今年最初の例会である今日、１月11日です。

そこで、少しだけ、ロータリーについてお話させてください。

それは、ロータリーの声明文である「決議23－34」についてで

す。正式名称は「社会奉仕に関する1923年の声明」です。ロー

タリーに入会したら必ず手渡される手続要覧の最初の方に記載

されています。ちょうど100年前の1923年のロータリー国際会

議で審議され採択された34番目の議案からの通称です。今年は

101年目に入ります。私も「決議23－34」という言葉はたびた

び耳にしていましたが、詳しくは分っておりません。そのよう

な私が、偉そうに話せませんが、ロータリーにとって、ロータ

リアンにとってとても大切な声明だということは分かりました。

「奉仕理念の定義」が書かれています。文脈的には、正直、私

にはしっくりこない所もありますが、重要な声明文と思います

ので、「決議23－34」の第一項を読んでみます。ここがこの声

明文の「要」でもあります。では、読んでみます。『ロータ

リーは、基本的には、一つの人生哲学であり、それは利己的な

欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉在したいという感
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■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

目黒会員
お誕生日のお祝、ありがとうござ
います。

髙田会員
新年明けましておめでとうござい
ます。今年も宜しくお願いします。

紺野会員
新年明けましておめでとうござい
ます。今年も宜しくお願いいたし
ます。

宮本会員
あけましておめでとうございます。
今年もよろしくおねがいします。

西村会員
明けましておめでとうございます。
年末年始、腸炎にかかり、寝たき
りの年こしでした。これで厄払い
厄落しが出来、今年はすばらしい
年になる事を期待しております。
会員皆様におかれましても、良い
年であります事、祈念いたします。
本年も宜しくお願い致します。
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「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものであ

る。この哲学は奉仕「超我の責任＝Service Above Self」の哲学

であり、これは「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる＝

One Profits Most Who Serves Best」という実践的な倫理原則に基

づくものである』と。なかなか理解するのは難しいです。ある

ロータリアンは利己的欲求と他人への奉仕。この相反する二つ

の心の葛藤をうまく調和したのだと言っています。そして、こ

の声明文を特に重要視しているのは日本のロータリアンです。

海外では「決議23－34」は軽視されつつあるようですが、基本

的な考えと思い大事にしていきたい。そして、それはロータ

リーの奉仕活動の指針もいろいろ示されています。皆様、たま

には、機会があれば、「決議23－34」について考えてみてはど

うでしょうか。現代社会はＤＸ・生成ＡＩなどもの凄いスピー

ドで動いています。だからこそ、ロータリアンとして先達の英

知を今一度、振り返るのも、新しい年に向いての一歩になるの

ではと思っています。

会長報告 斉藤会長

　１月８日、公益社団法人北見青年会議所の新年交礼会に出席

してきました。私としては、ＪＣ関係の集いに参加したのは初

めてです。北見市内のロータリークラブ、ライオンズクラブの

会長、そしてＪＣのＯＢのロータリアンも多数出席しておられ

ました。やはり、青年会議ですね。若さと規律を感じた一時で

した。いずれ、北見西ロータリークラブにも彼らの卒業生が入

ることを期待します。

幹事報告 伊東幹事

１）ご覧になられた方もいらっしゃるかと思いますが、３ＲＣ

合同で元旦に北海道新聞へ謹賀新年広告を掲載致しました

のでご報告申し上げます。

２）下期の会費納入依頼をレターボックスへ配布しております。

ご確認の上会費の納入をお願い致します。

３）１月・２月の例会予定、変更等のお知らせをレターボック

スへ配布しております。ご確認ください。

４）１月８日、北見青年会議所の新年交礼会に斉藤会長が参加

して来ておりますので、報告致します。

５）去る12月30日、千葉会員夫人の御母堂様がご逝去され、慶

弔規定に従い香料を支出したことをご報告いたします。心

よりお悔やみ申し上げます。

６）本日18：00よりクラブ協議会を開催します。出席義務の皆

様は２階出雲の間が会場となっておりますので、ご出席の

程よろしくお願い致します。

７）本日例会終了後、理事会を開催しますので理事の方はご出

席をお願いします。理事会の会場は、エレベーター前層雲

の間です。

岡花会員
本年もどうぞ宜しくお願いします。

小西会員
明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いします。

川島会員
結婚祝、ありがとうございます。

松浦会員
今年もよろしくお願いします。

鈴木会員
本年も宜しくお願いいたします。

小林会員
明ましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いします。

松井会員
あけましておめでとうございます。
私は、正月早々腰を痛め、何も出
来ず散々でした。今年もよろしく
お願いいたします。

朝川会員
明けましておめでとうございます。
今年度もよろしくお願いします。

近江会員
今年の箱根駅伝で私の母校、青山
学院が２年ぶり７回目の総合優勝
を果しました。（私のこのニコニ
コも７回目）です。

溝口会員
２日の日本航空の衝突事故と同時
刻、娘家族が別の滑走路で離陸許
可待ちでした。すごい事故で悲し
い事故でした。

小嶋会員
誕生祝いありがとうございます。
今年もよろしくお願いします

菊地会員
あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。

渡辺（和）会員
誕生日祝いありがとうございまし
た。

■１月の誕生祝 伊澤親睦活動委員

渡辺（和）会員、菊地会員、松浦会員、
田辺会員、鈴木会員、小嶋会員、
伊東会員、目黒会員、伊澤会員

■１月の結婚祝 伊澤親睦活動委員

川島会員、岡花会員、岡村会員



８）今月のロータリーレートは１ドル141円になっております。

９）皆様のレターボックスに新しく入会された３名のシールが入っております。お持ちの会員名簿へ

佐々木様は西クラブに、辻様、及び城地様は東クラブへ貼っていただくようお願いします。

入　会　式

氏　　　名　佐々木優奈さん

生 年 月 日　平成５年３月31日

勤　務　先　Sasaki HRD Office

役　　　職　代　表

所　在　地　北見市美芳町２丁目６－30

　　　　　　ココハウス３－Ｂ号

職 業 分 類　コンサルタント業

自　　　宅　同　上

所属委員会　親睦活動委員会

スポンサー　今井会員・佐藤会員・迫田会員

プログラム 職 業 奉 仕 月 間 に 因 ん で
職業奉仕委員会

　村田委員長不在につき、伊東幹事より挨拶の後、昨年完成したホテル黒部のサウナ付客室を見学い

たしました。



月 日11 61 12 45 9 1 79.3％1本 日 例 会

■ 例会予告 1 月 25 日 役員・各委員会半期報告 会長・幹事

2 月 1 日 特別休会

2 月 8 日 会員増強の推進状況について	 会員増強委員会

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保

出席報告 土井出席委員長


